

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0340/2022

Capulhuac, Estado de México, 2 de abril de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A TRES  
SUJETOS POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN DELITOS CONTRA LA  
SALUD Y PORTACIÓN DE ARMA DE FUEGO**

- *La unidad en la que al parecer viajaban los sospechosos, cuenta con un reporte de robo del 3 de enero del 2021.*
- *En la acción, se decomisó un arma de fuego calibre 9 milímetros y varios envoltorios que en su interior contenían una sustancia blanca similar a la droga conocida como cristal.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con Policía Municipal detuvieron a tres sujetos, por su probable participación en los delitos de encubrimiento por receptación, contra la salud y portación de arma de fuego; entre los detenidos se encuentra un menor de edad.

Durante recorridos realizados sobre el bulevar Gilberto Hernández, en el barrio de San Isidro, para prevenir e inhibir el delito en todas sus modalidades, uniformados se percataron que ante su presencia, los tripulantes de una camioneta Cadillac Escalade, color negro, actuaron de manera sospechosa y evasiva.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

Para verificar que todo se encontrara en orden, los oficiales se aproximaron a la unidad y tras identificarse solicitaron una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, hallaron al interior del automotor, un arma de fuego, tipo escuadra, calibre 9 milímetros; un cartucho útil del mismo calibre, un cargador y varios envoltorios de una sustancia blanca similar a la droga conocida como cristal.

Así mismo, mediante la consulta realizada en plataformas institucionales, el cuerpo de seguridad pudo constatar que la unidad cuenta con un reporte de robo vigente del pasado 3 de enero de 2021 en el estado de Guanajuato.

Después de informar los derechos que confiere la ley, María “N”, Brayan “N” de 26 y 18 años de edad, respectivamente, así como un menor de 17 años, fueron trasladados junto con lo decomisado a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en el municipio de Toluca, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.